



Zwerglerl-Aufstand in Wildenwart

Beitrag

Am Unsinnigen Donnerstag fiel im Musikheim von Wildenwart die allwöchentliche Probe der Zwerglerlmusikanten anders als gewohnt aus. Die jungen Dirndl und Buam kamen bunt maskiert, ohne Instrumente, dafür aber in besonders guter Laune. Ganz im Sinne von Jugendleiterin Eva-Maria Gruber genossen sie den fröhlichen Tag mit Gummibärchen, Tänzen und lockeren Spielen.

Fotos: Eva-Maria Gruber – Unsinniger Donnerstag bei der Zwerglerlmusik Wildenwart







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Prien am Chiemsee